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Al sig. Assessore all’Ambiente 
Gianfranco Bettin 
Comune di Venezia - Ca’ Farsetti 

 
 
 
oggetto:    problematiche di gestione del verde pubblico  nel territorio di Lido e Pellestrina 

 
 
 

 
Caro Assessore, 
 
abbiamo avuto, il giorno 21 c.m., un primo segnale di attenzione da parte dei tecnici del 

Comune e di Veritas incaricati della gestione del verde pubblico che hanno condiviso con noi un 
sopralluogo in Isola del Lido per verificare sul posto alcune delle esistenti problematiche. 

 
L’incontro, positivo e da ripetersi per ulteriori approfondimenti, ha peraltro confermato 

alcune nostre perplessità circa l’effettiva capacità di governo da parte del Comune di questo 
settore o, ad esser più chiari, ci ha chiarito quali siano le difficoltà a tradurre un ottimo 
Regolamento comunale per la tutela e la promozione del verde in città in conforme pratica 
concreta. 

 
Pensiamo che sia importante, anche in considerazione di prossimi interventi in Gran Viale e 

in Piazzale S. Maria Elisabetta, che interesseranno pesantemente esistenti aree verdi ed 
alberature, fare chiarezza su questi lavori e più in generale sulla gestione del verde pubblico anche 
nei confronti della cittadinanza.   Per questo è utile, come avevi ipotizzato nel nostro ultimo 
incontro del 25 maggio, una tua presenza, con i tecnici del settore, in assemblea pubblica o in 
sede istituzionale di Municipalità, anche per dare le risposte alle richieste  puntuali di informazioni 
che ti abbiamo posto con nostra nota del 9 febbraio u.s. (p.g. 61217). 

 
Con i migliori saluti 
 
Venezia, 26 giugno 2012 
 
 
 

Salvatore Lihard     
Coordinamento Associazioni Ambientaliste del Lido 

 
Salvatore Lihard , calle della Madonna, 3 – Malamocco 


